

Túneles ayudarían en Ruta del Sol

Por COLPRENSA

El constructor **Mario Huertas Cotes** y sus compañeros empresarios le presentaron a la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) una iniciativa privada que busca la solución de un tramo en la Ruta del Sol I.

El grupo Conexión Vial del Sol S.A.S. considera que lo mejor para destrabar el proyecto es la construcción de cinco túneles cortos y 10 puentes.

Conexión Vial del Sol S.A.S. está conformada por el ingeniero **Mario Huertas Cotes**, **Concay S.A.**, **Icein SAS**, y **Pavcol SAS**. La nueva iniciativa de los empresarios pretende dar solución a unos 22 kilómetros en doble calzada, proyecto por el que se enfrentaron por mucho tiempo el Concesionario Helios encargado de la Ruta del Sol I y la ANI, por los diseños iniciales.

La estructuración realizada para la licitación fue planteada por la Corporación Financiera Internacional (IFI, por su sigla en inglés), sin embargo, los efectos del fenómeno de La Niña de 2010 y una reserva natural que se cruza en la vía, cambiaron las condiciones del plan.

Mario Huertas le entregó a la ANI una propuesta alternativa que evitaría afectaciones ambientales y minimizaría los problemas técnicos del proyecto que son, en resumen, las quejas de la estructuración inicial.

Este proyecto compete con el que presentó hace dos años Helios, en el que proponía un túnel de nueve kilómetros. La Sociedad Colombiana de Ingenieros (SCI) tendrá que decidir en julio cuál de los diseños es el más viable.

“La Sociedad ha contratado a los mejores geólogos e ingenieros para ayudarnos en ese proceso de evaluar las alternativas y estamos esperando la recomendación que nos haga para tomar una decisión”, aseguró **Luis Fernando Andrade**, presidente de la ANI.

La solución de **Mario Huertas** contempla que el trazado de la vía comience desde Villota y llegue hasta el intercambiador vial de San Miguel. El proyecto estaría listo en 2019.



La alianza López-Avella tiene como base programática el apoyo al proceso de paz. FOTO COLPRENSA

INSCRIPCIÓN NOTICIA  ELECCIONES 2014

Despega carrera por votos presidenciales

La única fórmula que falta por inscribir ante la Registraduría es la de la Alianza Verde.

Por SERGIO A. NARANJO M.

Con la puesta en marcha de la alianza Polo Democrático - Unión Patriótica (UP) para las presidenciales de mayo y los rumores sobre quién será la fórmula vicepresidencial de la Alianza Verde, la campaña arranca en medio del tenso ambiente por los resultados en las legislativas.

Ayer, al finalizar el plazo para modificar las inscripciones, las candidatas de la izquierda **Clara López** (Polo Democrático) y **Aída Avella** (UP) hicieron oficial su acuerdo programático para las elecciones del 25 de mayo, alianza que se verá reflejada en el tarjetón que presentará los logos de los dos partidos.

Las bases de la alianza serán el apoyo al proceso de paz y temas como el derecho a la salud y el apoyo a las víctimas. “Esta unión tiene una profunda significación por su carácter histórico. Esta unión no es intolerante ni sectaria, está diseñada para trabajar con el talan-

te conciliatorio de las mujeres”, indicó López a Colprensa.

“En tiempos en los cuales se creía imposible que hubiera convergencia de izquierda, Clara y Aída muestran que sí es posible”, indicó a su vez el representante a la Cámara y hoy senador electo, **Iván Cepeda**, quien además ha sido el garante de la llegada de la UP al Polo.

Verdes solo verdes

Otro que estaba con oídos abiertos y los ojos despiertos para llegar en un frente amplio a la Presidencia era la Alianza Verde, sin embargo, esa posibilidad se vuelve cada vez más remota y el virtual candidato elegido en la consulta del pasado domingo, **Enrique Peñalosa**, ya empezó a hablar de quién será su fórmula para las presidenciales.

Aunque Peñalosa no quiso anticipar el nombre, sí dijo que se trata de una mujer que tiene amplia visión de país y que le sumará mucho a su campaña. El nombre lo dará a conocer la próxima semana.

¿QUÉ SIGUE?

LISTA OFICIAL

Ayer se venció el plazo para modificar las inscripciones de candidatos a las presidenciales del 25 de mayo, pero hasta el 25 de abril está abierta la posibilidad para revocar inscripciones. Según el calendario electoral, mañana saldrá la lista oficial de aspirantes.

Según la Registraduría, Peñalosa tiene cinco días hábiles luego de los escrutinios de la consulta, para inscribirse como candidato.

Además de Peñalosa, en el tarjetón para las presidenciales estarán **Clara López**, el presidente **Juan Manuel Santos**, por la Unidad Nacional; **Oscar Iván Zuluaga**, del Centro Democrático; **Marta Lucía Ramírez** por los conservadores y **José Antonio Rocha Cardozo**, del Partido Opción Ciudadana ■

BREVES

\$71

mil 900 millones invirtieron en el nuevo palacio de justicia de Cali que, aunque inaugurado, no está en óptimas condiciones.

BOGOTÁ

UN APLICATIVO PARA CONSULTAR TEMA AMBIENTAL

El Ministerio de Ambiente con el Ministerio TIC anunció el lanzamiento de una aplicación para los usuarios de varias plataformas donde encontrarán una biblioteca virtual sobre temas ambientales. El aplicativo ya está disponible en las tiendas más conocidas para móviles como Appstore y Google Play.

SANTANDER

INTERVIENEN MANEJO DE RELLENO SANITARIO

Por el mal manejo del relleno El Carrasco, el Minambiente asumió las competencias para su evaluación y control. El AMB y la Cdmb ya no pueden ejercer dichas funciones en el relleno sanitario. Esto se da cinco meses después de la declaratoria de emergencia sanitaria, que llevó a un conflicto entre las dos autoridades ambientales.

BOGOTÁ

ALERTA POR DEMORAS EN URGENCIAS

En 10 hospitales de Bogotá los pacientes permanecen hasta 8 días en una camilla o una silla plástica, y hasta 12 días en observación, según la Defensoría del Pueblo al recordar que la atención en el servicio de urgencias no debería tardar más de 12 horas. La Defensoría inspeccionó 10 hospitales de la red pública de Bogotá.

VALLE

MOLESTIA POR FALLAS EN SEDE DE JUSTICIA

Poco más de un mes de la reinauguración del Palacio de Justicia de Cali, el funcionamiento de la edificación ha sido cuestionado ante incidentes y fallas que dificultan la prestación de los servicios judiciales, tales como problemas en los ascensores y el accidente en el que una abogada resultó herida al caerle una reja encima.

“Urabeños” pierden 1.525 kilos de cocaína

Por JUAN CARLOS MONROY G.

A narcotraficantes de la banda criminal “los Urabeños” pertenecían los 1.525 kilos de cocaína incautados en mar abierto, en una operación de la Policía antinarcóticos y la agencia estadounidense DEA.

Las autoridades calificaron como un golpe al narcotráfico

la Operación “República 63 Fase V”, que, según la Policía, “logró establecer que un grupo de narcotraficantes colombianos coordinó el envío de una embarcación go-fast con más de una tonelada y media de cocaína, desde el Golfo de Urabá hacia Honduras”.

La embarcación zarpó del sector de Acandí (Chocó) tripu-

lada por cuatro personas, que “al verse detectados, arrojaron el estupefaciente al mar y se devolvieron a aguas colombianas para no ser capturados”, precisaron las autoridades.

La Guardia Costera de Estados Unidos y el Servicio Nacional Aeronaval de Panamá, recuperó 61 bultos con el alucinógeno.

La droga decomisada en alta mar fue trasladada a Colón para su respectiva judicialización por parte de las autoridades Panameñas.

Es el segundo cargamento más grande decomisado este año a narcotraficantes colombianos. Cerca de 12 toneladas han sido incautadas en 2014 en territorio nacional ■